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Ortsbeirat Viermünden

Ö F F E N T L I C H E N I E D E R S C H R I F T

der 2. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Viermünden
am Donnerstag, 24.06.2021, 20:00 Uhr bis 20:42 Uhr

im Dorfgemeinschaftshaus Viermünden

Vorsitzender:
Ortsvorsteher Matthias Armand

Anwesend:
stellv. Ortsvorsteher Prof. Dr. Mike Schwarz
Ortsbeiratsmitglied Stefan Battefeld
Ortsbeiratsmitglied Thomas Battefeld
Ortsbeiratsmitglied Katja Holzapfel-Weller
Ortsbeiratsmitglied Meike Kroll
Ortsbeiratsmitglied Detlef Mann

Vom Magistrat anwesend:
Erster Stadtrat Willi Naumann

Gäste:
Stadtrat Friedhelm Schneider
Stadtverordneter Matthias Armand

Tagesordnung

Herr Ortsvorsteher Armand stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates Viermünden fest. Änderungen der Tagesordnung ergeben
sich nicht.

1 Vorschläge zum Haushalt 2022
2 Investitionsvorschläge für 2021-2025
3 Offene Punkte der letzten Sitzung
4 Verschiedenes und Mitteilungen

Sitzungsverlauf

1 Vorschläge zum Haushalt 2022

Beschluss:

- Feldwegebau (Anteil der Jagdgenossen 5. – 8.000 EUR)

- Schaffung von städtischen Bauplätzen in Viermünden

- Erneuerung des Sockels / Holzzaunes am Friedhof
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Ortsbeirat wäre auch nur mit der Erneuerung des Holzzaunes einverstanden.

- Grundhafte Erneuerung der Straße „Weiberweg“

Abstimmungsergebnis:
Einstimmig

2 Investitionsvorschläge für 2021-2025

Beschluss:

- Sanierung DGH Viermünden
Anmerkung dazu: In den Toiletten gibt es bis heute kein Warmwasser.
Die Beleuchtung sollte auf LED umgestellt werden.

Abstimmungsergebnis:
Einstimmig

3 Offene Punkte der letzten Sitzung

- Müllablagerung / Bewuchs mit Bärenklau auf einem Grundstück

Der sich ausbreitende Bärenklau soll bekämpft werden. Der Betriebshof wird den Müll entsorgen.
Wegen der starken Vegetation und der Gefahr durch den Bärenklau, soll das erst ab Herbst 2021
geschehen.

4 Verschiedenes und Mitteilungen

- Künftig werden die Protokolle der Ortsbeiratssitzungen und auch der Stadtverordneten-
versammlung auf der Homepage der Stadt Frankenberg veröffentlicht.

- Der Übungsbetrieb der Vereine im DGH ist wieder möglich. Jeder Verein muss ein neues
Hygienekonzept erarbeiten und der Stadtverwaltung vorlegen.

- Vermietung des DGH zu privaten Zwecken ist unter Einschränkungen wieder möglich.
Informationen dazu können OV M. Armand bzw. die Stadtverwaltung geben.

- Ein Ortsbeiratsmitglied informiert, dass abgelagerte alte Zäune eines Grundstücks durch
Vermittlung des Betriebshofs inzwischen entsorgt wurden, vielen Dank dafür.

- Ein Ortsbeiratsmitglied berichtet über Risse in der Teerdecke der Hauptstraße.

- Wortmeldung aus den Zuschauern. Es wurde zum Ausdruck gebracht, dass in der
Wahrnehmung vieler Viermündener der Ortsteil langsam von der Stadt abgehängt wird;
während gefühlt in der Kernstadt jeden Tag neue, aufwändige Investitionen / Tätigkeiten
vorgestellt werden. Es folgte eine angeregte Diskussion.
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Ende der Sitzung 20:42 Uhr

Ortsvorsteher

Armand
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